

À Montlouis-sur-Loire, la doyenne de l'Ehpad de la Bourdaisière a fêté ses 103 ans



Odette Bugeon est désormais la doyenne de l'Ehpad de la Bourdaisière.
© (Photo NR)

Une cérémonie émouvante a eu lieu mercredi 14 mai 2025 à l'Ehpad de la Bourdaisière pour marquer les 103 ans d'Odette Bugeon, doyenne de l'établissement et peut-être de la commune.

Un large sourire illuminait les lèvres d'Odette Bugeon, ravie de célébrer son anniversaire en compagnie de sa famille, de sa sœur et des soignants de l'établissement. La directrice Aude Belfils et le maire Vincent Morette ont souhaité être présents pour cette occasion.

Odette Bugeon a fréquenté l'école à Saint-Aignan (Loir-et-Cher) pendant toute sa scolarité. Elle a ensuite suivi des études au lycée des demoiselles de la Légion d'honneur à Paris, ce qui lui a permis de décrocher son baccalauréat.

Odette Bugeon, née Sanvoisin, a épousé Edmond Bugeon en février 1945, alors qu'il était employé dans le secteur de l'équipement. Tout au long de sa carrière, elle a exercé le métier de secrétaire comptable dans une pharmacie de Saint-Aignan. Elle adorait partir en voyage avec son mari, mais elle était également passionnée par la lecture, en particulier les récits historiques.

La doyenne dotée d'un tempérament bien affirmé et prompt à répondre aux sollicitations, réside paisiblement à l'Ehpad de la Bourdaisière.